

Destinan \$1.400 millones para prevención y pesquisa de cáncer de próstata y mama

CORE DE LOS RÍOS. *Propuesta que ejecutará la seremi de Salud permitirá fortalecer la gestión, detección oportuna y acceso a exámenes en las comunas.*

La secretaría regional ministerial de Salud de Los Ríos valoró ayer la aprobación por parte del Consejo Regional de Los Ríos de la incorporación al presupuesto de inversión regional del denominado programa “Gestión en prevención y pesquisa de cáncer de próstata y mama”, iniciativa que permitirá fortalecer la detección oportuna y el acceso a exámenes para unos 18 mil usuarios de la asistencial de la región.

La propuesta, aprobada por unanimidad de los miembros del cuerpo colegiado y en el contexto justamente de la conmemoración del Día Mundial de lucha contra el Cáncer, considera una inversión total de \$1.402.726.436 millones, recursos con cargo al Presupuesto de Inversión Regional del Gobierno Regional de Los Ríos, que permitirán la implementación de estrategias de difusión y la ejecución un programa de pesquisa en ambos

cánceres que fortalecerá un diagnóstico y derivación oportuna a la red asistencial.

La iniciativa es impulsada por el programa de cáncer de la Seremi de Salud de Los Ríos y plantea tres líneas estratégicas. En primer término, fomentar la difusión de la gestión de riesgo en cáncer con foco en cáncer de próstata y mama a través de redes sociales, medios de comunicación e instancias directas con la comunidad en las 12 comunas de la región. En paralelo, se implementarán las líneas de la pesquisa a través de exámenes y atención de especialidad en ambos cánceres, lo que agilizará un diagnóstico oportuno, mejorando el pronóstico en estas personas.

En ese sentido, fue la propia seremi de Salud, Ivone Arre, la encargada de realizar la presentación a la Comisión Social del Core de Los Ríos, instancia donde expuso los objetivos generales del programa revelando que “estas actividades están orientadas a promover hábitos preventivos reforzando la importancia de un diagnóstico precoz para el tratamiento de los cánceres de mayor incidencia en nuestra región, como son el cáncer de próstata y cáncer de mama. En concreto, permitirá fortalecer la detección oportuna y el acceso a exámenes para miles de personas en nuestra región. Un paso concreto hacia una salud más preventiva, equitativa y cercana a los territorios”, reforzó Arre.

ÉNFASIS DEL TRABAJO

Tras la buena acogida de la propuesta, el gobernador regional Luis Cuvertino, valoró la aprobación y destacó el proyecto reforzando que “siempre ha existido una preocupación permanente por el cáncer, y por eso hemos apoyado la investigación junto a equipos profesio-



COMUNICACIONES AUTORIDAD SANITARIA LOS RÍOS.

LA EXPOSICIÓN Y POSTERIOR APROBACIÓN DE FONDOS SE DIO EN LA SESIÓN DEL CORE REALIZADA EN PANGUÍPULLI.

“

18.000

personas se estima que se verán beneficiados directamente con esta medida que financiará el Gore.

Esto va orientado a promover hábitos preventivos reforzando un diagnóstico precoz para el tratamiento de los cánceres de mayor incidencia en la región...”

Ivone Arre
Seremi de Salud de Los Ríos.

“

Ahora queremos focalizar nuestro esfuerzo a través de una iniciativa con financiamiento por tres años que permita fortalecer y escalar el trabajo ya avanzado”.

Luis Cuvertino
Gobernador de Los Ríos.

nales, especialmente de la Universidad Austral, con resultados muy positivos; son procesos de largo plazo que requieren continuidad y recursos. Ahora queremos focalizar ese

que “sin duda para nosotros como cuerpo colegiado, esta iniciativa representa un avance muy significativo para la salud de nuestra región, porque nos permite fortalecer la prevención y la detección temprana del cáncer, tanto de mama como de próstata llegando a más personas a tiempo y reduciendo brechas de acceso, especialmente en aquellos territorios más apartados de nuestra región. Esta es una inversión que impacta directamente en la calidad de vida de las familias y refleja el resultado del trabajo conjunto entre el Gobierno Regional de Los Ríos, su Consejo Regional y el Ministerio de Salud para cuidar la salud de la población regional”.

Cabernar recordar que esta aprobación se dio en la instancia de la última sesión ordinaria del Consejo Regional, desarrollada en la comuna de Panguipulli, y en ella se valoró especialmente que la ejecución del proyecto contempla mecanismos de seguimiento y verificación, como registros de alcance en la población, material fotográfico y audiovisual, además de informes de ejecución, asegurando así la correcta implementación y el uso transparente de los recursos públicos asignados. ☐